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Abstand zu Radwegen auf den Ringen 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
Die Verwaltung wird beauftragt durchzusetzen, dass Sondernutzungerlaubnisse für 
Außengastronomie entlang der Ringe nur noch mit einem 1 Meter Abstand zu den 
Radwegen ausgegeben werden dürfen. 

Begründung: 

Die bis an die Radweganlagen heranreichende Außengastronomie stellt für den Radverkehr 
nicht nur eine Behinderung, sondern eine nicht zu unterschätzende Gefährdung dar. Wenn 
die Tische der Außengastronomie bis an den Radweg heranreichen, wird auch von dieser 
Seite bedient, kassiert und sich beizeiten auch noch ein Stuhl dorthin geholt. Das gerade neu 
gestaltete Stückchen Ringradweg zeigt dies leider schon wieder sehr drastisch. (siehe Foto) 
In Zukunft soll ein Sicherheitsabstand von 1 Meter Breite zu den Radwegen eingehalten 
werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Roswitha Berscheid     Markus Graf 
 



 



 


